

Vorweihnachtliche Feierstunde bei den Keglern

Eichstätt (rbm) Äußerst harmonisch verlief die vorweihnachtliche Feier der Sportkegler/innen der DjK Eichstätt. Seitens der Verantwortlichen hatte man auch nicht viel zu beklagen, denn bis auf die Herren III belegen alle Mannschaften gute bis sehr gute Tabellenplätze, wobei vor allem die Herbstmeisterschaft der Herren II zu erwähnen ist. Dem Grußwort mit kurzem Jahresrückblick des Abteilungsleiters Wolfgang Bamberger folgte der Dank an die Vorstandschaft und den Mannschaftsführer/innen für die gute und reibungslose Zusammenarbeit. Die Worte der Vorstandschaft richtete Ursula Niefnecker mit den besten Wünschen für eine weiter erfolgreiche und verletzungsfreie Saison. Die besinnliche Umrahmung der Weihnachtsfeier gestaltete mit verschiedenen Musikstücken und Geschichten Harald Meister. Neben den Mannschaftsführern (Herren I Christian Buchner; Herren 2 Gerhard Fischer; Herren III Alexander Walz, Herren IV Markus Spiegel und Damen Anna-Lena Gabler) bedankte sich die Abteilung bei verschiedenen Personen für ihre Aktivitäten in der Abteilung: Gertraud Bamberger (Schaukastenpflege), Hans und Christian Walz (Jugendleitung), Dieter Niefnecker (Sportwart), Gerd Eichorn (Trainer), Rainer Bamberger (Webmaster), Christian Buchner (Stellvertreter und Pressewart), Norbert Grieger (Bahnwart), Wolfgang Bamberger (Abteilungsleiter), Michael Schmidtmeyer und Gerd Weisheit (Fahrdienste Jugend) und Harald Meister (musikalische Gestaltung). Weiterer Dank erging von den Herren I und Herren II an die beiden Damen Christel Holzschuh und Renate Niefnecker, die die Mannen der Mannschaften über das ganze Jahr in sauberen Trikots auf die Bahn schicken. Nach einem kurzen Rückblick über jeden Jugendlichen und die Überreichung kleiner Präsente durch Jugendleiter Hans Walz wurde die Ehrung der Jugend-Vereinsmeisterschaft durchgeführt. Bei den Mädchen setzte sich Julia Sterner und bei den Jungen Malte Kuhlmann vor ihren Mitstreiter/innen durch. Anschließend wurde Hans Lang mit Urkunde und T-Shirt in den Club der „1000er“ mit seinen 1018 Holz aufgenommen. Die abschließende Tombola rundete die sehr gut besuchte vorweihnachtliche Feier der Sportkegelabteilung ab.